

**Front unique et solidarité avec le peuple palestinien :**

**A bas l'intervention armée israélienne !**

**La majorité PS-Front de gauche doit se prononcer :**

- pour l'arrêt immédiat des bombardements contre Gaza**
- contre l'asphyxie économique et la colonisation de la Palestine**
- pour le droit inconditionnel du peuple palestinien à vivre sur le territoire historique de la Palestine de 1948 !**

De nouveau, l'Etat d'Israël mène une offensive contre le peuple palestinien. L'armée sioniste pilonne Gaza (déjà plus de 600 morts dont beaucoup d'enfants et plus de 3000 blessés) principalement sur le quartier de Chajayeh et intensifie son intervention militaire en Cisjordanie et à Jérusalem. Plusieurs villes et villages arabes d'Israël (Cisjordanie, Jérusalem-Est) étaient en grève générale ce lundi pour protester contre ces massacres. Est-ce que le peuple palestinien est condamné à la guerre permanente ?

Tant que l'Etat colonial d'Israël, créé par l'ONU en 1948, avec le soutien des puissances impérialistes (Etats-Unis, France, Angleterre ...) et de la bureaucratie stalinienne de l'époque, existera, une paix est-elle possible ?

La résistance contre Israël a été trahie par les dirigeants de l'OLP et du Fatah qui ont accepté le diktat impérialiste en reconnaissant l'Etat d'Israël et cantonnant le peuple palestinien dans des confettis de territoires. Depuis, le Hamas, organisation petite-bourgeoise réactionnaire, dicte sa loi dans les territoires palestiniens, menant une guérilla terroriste vouée à l'échec. Le peuple palestinien ne peut compter que sur le soutien de la population arabe qui s'est mainte fois mobilisée en sa faveur, en Algérie, en Egypte notamment mais ce combat doit s'orienter aussi contre les dirigeants arabes corrompus qui laissent les palestiniens parqués dans les camps, sans aide militaire et asphyxiés économiquement.

La plupart des partis et organisations syndicales sensés représenter les intérêts des travailleurs réclament une « *paix juste et durable* » en application des résolutions de l'ONU. Mais la paix est-elle possible entre un Etat colonisateur et un peuple spolié de sa terre, de ses droits les plus élémentaires ? Régulièrement, les interventions militaires d'Israël se perpétuent pour briser toute résistance des Palestiniens (en 2006, l'hiver 2008/2009, en 2012) faisant des centaines voire des milliers de morts. Quant aux résolutions de l'ONU, elles permettent à l'Etat d'Israël d'exister contre l'existence même du peuple palestinien !

Le président Hollande, en bon gardien de l'impérialisme français soutient Netanyahu et lui donne carte blanche pour l'intervention militaire en déclarant le 9 juillet dernier qu' « *il appartenait au gouvernement israélien de prendre toutes les mesures pour protéger la population face aux menaces* ».

La classe ouvrière française exprime sa solidarité contre les massacres perpétrés par Israël contre le peuple palestinien en participant aux manifestations quand elles peuvent avoir lieu. Le gouvernement Hollande/Valls tente de museler ce soutien. Des oppositions au sein même du Parti socialiste se sont fait entendre contre l'interdiction de manifester alors que les ligues sionistes radicales (LDJ) bénéficient du soutien tacite de l'Etat policier français.

**La majorité de députés du Parti socialiste, du Parti communiste et du Parti de gauche doit se prononcer pour l'arrêt immédiat de l'intervention de l'Etat d'Israël et pour le droit légitime des palestiniens à vivre sur leur terre d'origine. Ce serait une marque de soutien de portée internationale indéniable.**